

Aux membres de la CTT du Conseil national

Fribourg, Lausanne, Berne, le 10 février 2021

20.038 Train de mesures en faveur des médias – Adoptez-le dans son entier!

Mesdames les Conseillères nationales,
Messieurs les Conseillers nationaux,
Mesdames et Messieurs les membres de la CTT du Conseil national,

Les 15 et 16 février 2021, la Commission CTT du Conseil national à laquelle vous appartenez traite de l'objet 20.038 Train de mesures en faveur des médias.

Nous nous sommes prononcés favorablement à de multiples reprises en faveur du paquet d'aides aux médias. Le paquet a été discuté de manière approfondie et d'importantes questions ont été clarifiées. Nous faisons appel à vous de manière urgente pour que le paquet soit adopté maintenant. La situation est sérieuse et ne permet plus d'attendre.

Toutes les organisations signataires de cette lettre commune soutiennent le paquet complet y compris l'aide aux médias en ligne tel qu'elle a été adoptée par le Conseil des Etats.

En vous remerciant vivement, nous vous prions de croire, Mesdames les Conseillères nationales, Messieurs les Conseillers nationaux, Mesdames et Messieurs les membres de la CTT du Conseil national, à l'assurance de notre considération distinguée.

Les organisations suivantes signent cette lettre commune :

impresum – Les journalistes suisses



Dr. Franca Siegfried, présidente

syndicom – Syndicat des médias et de la communication
Stéphanie Vonarburg, vice-présidente

SSM- Syndicat suisse des mass média
Jérôme Hayoz, secrétaire central

Médias Suisses, association des médias privés romands
Daniel Hammer, secrétaire général

Média Forti

Manuel Puppis, président

Médias d'avenir

Camille Roseau, vice-présidente

Médias pour Tous

Frédéric Gonseth, président

Junge Journalistinnen und Journalisten Schweiz – JJS

Silvan Zemp, président

Reporters sans frontières

Denis Masméjan, secrétaire général

Groupe d'intérêt des petits et moyens éditeurs

Gilbert Bühler, Christof Nietlispach